

Procès-verbal

Réunion de l'APÉ de l'école des Cascades

Le 5 janvier 2022 à 20:00, via ZOOM.

Participants : Martin, Carley, Benoit, Mary, Simon, Jamie, Julie, Marianne

Invité :

- 1) Mot de la direction - Mme Danielle
 - Absente, due à une invitation à la réunion à dernière minute.

- 2) Cour d'école - suivi
 - Carré de sable. Plusieurs parents voudrait avoir la boîte de sable barré, parce qu'ils ont peur de trouver des aiguilles, de la vitre cassé, etc dans le sable. À la garderie d'à côté, il y a un couvercle barré sur le sable. D'autres parents de croit pas que c'est nécessaire. Nous allons demander l'avis de Mme. Danielle, ainsi qu'une proposition pour une location.
 - Jouets et autre structures - on attend vos suggestions (150\$), et le beau temps!
 - Il y a toujours la possibilité de Gaga Ball, mais ça pourrait être assez coûteux.

- 3) Suivi : Le temps des sucres! On a jusqu'à maintenant 16 pots de sirop (200-250ml) qu'on peut vendre environ 10\$ chacun.
 - Le musée de la Forêt de Duncan a confirmé l'annulation du festival de sirop d'érable de Duncan cette année, due à la situation avec le COVID. Simon va discuter avec le programme Vice-Versa, pour voir quelles alternatives peuvent être entreprises pour faire certain que nos obligations pour la subvention soient maintenues.
 - Nous avons reçu les chaudières de sève, mais dû aux problèmes avec les chaînes d'approvisionnement, les couverts ne sont toujours pas disponibles.
 - Suggestion de mettre une table pour vendre le sirop en avant du Home Hardware.
 - Suggestion de participer au festival de sirop de Nanaimo, qui est organisé par l'association des francophones de Nanaimo [Accueil - L'Association des francophones de Nanaimo \(francophonenanaimo.org](http://Accueil - L'Association des francophones de Nanaimo (francophonenanaimo.org)
 - Julie connaît également le propriétaire de Pappy's Creton [PAPPY'S CRETON - Home \(pappyscreton.ca\)](http://pappyscreton.ca), qui a une table au "Farmers Market" de Duncan, où on pourrait vendre notre sirop.
 - Aussi suggestion d'avoir une table au "One World Festival" à la société interculturelle de Duncan.

- 4) Vice-Versa : demandes supplémentaires
 - Installations : serre vs bois vs acier galvanisé.
 - Nous allons en discuter d'avantage avec Mme Danielle.

- 5) Livre de fin d'année
 - Jamie va repartir le projet de livre de fin d'année en début 2022. Aussi, si la subvention Passepart n'a pas encore été utilisé par l'école, nous pourrions faire une projet de photographie avec les étudiants, et les inclure dans le livre de fin d'année.

La subvention pourrait servir à payer pour les livres, peut-être des caméras, logiciels, etc. À discuter avec Mme. Danielle.

6) Nouveaux items

- Pancarte de zone d'école - nous avons maintenant de nouvelles pancartes à cet effet.
- Sécurité à l'école. Question par rapport à la sécurité par rapport au feu, tremblement de terre, les autobus, etc. Est-ce que nous avons besoin de former un comité à cet effet? Nous allons demander à Mme Danielle ce qui a déjà été fait cette année à cet effet.
- Communication de l'école cette semaine. Certains parents ne reçoivent pas les communications du CSF, et étant donné que l'école n'a pas envoyé de communications aux parents cette semaine, certains parents n'ont reçu aucune information par rapport à la fermeture de l'école cette semaine à cause du COVID. Les parents aimeraient avoir un peu plus de communication par courriel de la part de la direction, spécialement dans ces moments angoissants.
- Discussion par rapport à la langue de communication dans les courriel de Mme Danielle, et aussi dans les réunions de l'APÉ. Le consensus du groupe, c'est que nous devons utiliser l'anglais pour permettre l'inclusion de parents unilingue dans nos réunions, mais nous devons aussi mener par l'exemple pour nos enfants, et essayer de faire les réunions de l'APÉ en français. Donc, nous n'allons pas demander des notes bilingue de la direction de l'école, (et les parents qui le désire peuvent toujours faire un google translate), et nous allons retourner à avoir nos réunions en français, tout en laissant la place pour des questions et réponse en anglais lorsque nécessaire.
- Proposition de retraite francophone de camping la première fin de semaine de juin pour les familles des cascades. Benoit va regarder à organiser ce projet. Il suggère entre autre (www.livingforest.com, Vancouver Island Campground Information - BCFFC). Autres sites discuté inclus : Bright angel park et Goldstream. Il y a un besoin dans le groupe pour des salles de bains, et non pas des bécosses, pour certains enfants qui ont des besoins spéciaux.
- [bamberton-map \(bcparks.ca\)](http://bamberton-map (bcparks.ca))
- [Map – Coombs Country Campground \(coombscampground.com\)](http://Map – Coombs Country Campground (coombscampground.com))
- Living Forest Oceanside Campground and RV Park
- [Goldstream Campground 2018 \(bcparks.ca\)](http://Goldstream Campground 2018 (bcparks.ca))
- [Coombs Country Campground \(coombscampground.com\)](http://Coombs Country Campground (coombscampground.com))
- Simon va repartir les groupes d'email Gaggle mail pour permettre la discussion entre parents pour faciliter ce projet de camping francophone.
- Courriel de notre nouvelle secrétaire : myriam_bedard@csf.bc.ca

7) Date des prochaines réunions

- Le 1 février et le 1 mars - Les dates ont été changées du mercredi au mardi à la demande d'un parent.

Minutes

Meeting of l'APÉ de l'école des Cascades

January 5th 2022, 8pm, via ZOOM.

Participants : Martin, Carley, Benoit, Mary, Simon, Jamie, Julie, Marriane

Guests :

- 1) Word with the principal - Mme Danielle
 - *Unable to attend due to short notice.*
- 2) Schoolyard : f/u
 - Sand box - location? We just need to know where it is to go and we can build it and get a truck of sand. Discussion regarding a hinged lid that can be locked but concerns about risks of having a cover that could be potentially dangerous for kids to play with. Concerns about needles, glass, and animals pooping in it but these have not been issues in other schools so it is uncertain whether this is needed. Discussion about possibly putting a lid that can lock open. We will speak to the principal and teacher to see their feelings towards it.
 - Toys and other structures - we are waiting for your suggestions (150\$) and nice weather!
 - Benoit had a suggestion of getting Gaga Ball.
- 3) Follow-up sugar shack.
 - So far it is going ok. We have had a few nice days of cold at night and warm in the day. So far we have 16 jars of 200-250ml, that can probably be sold for about 10\$ each.
 - Heard today that the Maple Syrup Festival will be cancelled due to COVID. Simon will speak Vice-Versa to see if we can still go forward with an online event to fulfill our requirements for the grant.
 - Sadly our lids never came for our buckets so we have several buckets that were not used this year.
 - A suggestion from Julie to set up a table at the Home Hardware with information about Maple Syrup making and selling can occur there.
 - A suggestion to consider the Maple Syrup festival in Nanaimo if the Duncan one does not run. It is a francophone event. ([Accueil - L'Association des francophones de Nanaimo \(francophonenanaimo.org\)](#))
 - Julie has a french canadian friend who owns Pappy's Creton food prep. She can talk to him about possibly giving us some space at his table at the Farmer's Market in Duncan one Saturday. ([PAPPY'S CRETON - Home \(pappyscreton.ca\)](#))
 - Other suggested putting together a table at the One World Festival put on by the intercultural society in Duncan (and Francoise Moulin who we had as a guest a few months ago).

4) Vice-Versa. There are extra funds

- Greenhouse vs raised beds vs galvanized steel. Discussed options including wooden boxes we can build vs metal troughs with plastic covers to start growing things early.

5) Yearbook

- Jamie to start working on this in the new year. Should consider getting the kids involved in this project. Maybe learning photography, editing, etc. Martin suggested getting disposable cameras for the kids to take their own pictures. See if there is any grant left for the Passport to put something together for this. Will speak to Mme Danielle to see if that was claimed. Deadline for Passport is Feb 11, 2022. Jamie to speak to Mme Danielle regarding this.

6) Other Business

- School zone signs. Got 2 new ones. Right at the corner of the school.
- Discussion in regards to school safety. Do we need to get an earthquake kit in place? Suggestion for getting a committee to oversee how this can be done or get a safety committee that can oversee all of this as well as fire safety and bus and stuff. Consensus is to ask Mme Danielle what has been put in place for earthquake kits, fire safety, etc.
- Lack of communication during this last week is a concern for some parents. Some parents are not on the CSF mailing list and they should get in touch with Mme Danielle to get on that list.
- Should the communications from Mme Danielle be bilingual. Concerns that we already have meetings in English this year to include more parents. Consensus is that there should be more french communication and more french in the PAC meetings.
- Discussion about getting a french group camping trip in the spring if COVID restrictions allow it to promote more french speaking and get together. Benoit suggested a place on the ocean near Nanaimo at Living Forest Oceanside Campground (www.livingforest.com, [Vancouver Island Campground Information - BCFFC](#)). Social committee to be put together to try to organize events once COVID is over. Discussed options to get more people together for this. Discussed other sites including Bright Angel Park and Goldstream. Mary concerned about accessibility and will work with Carley about this. Discussed June 3 weekend for this event to occur.

[bamberton-map \(bcparks.ca\)](#)

[Map – Coombs Country Campground \(coombscampground.com\)](#)

[Living Forest Oceanside Campground and RV Park](#)

[Goldstream Campground 2018 \(bcparks.ca\)](#)

[Coombs Country Campground \(coombscampground.com\)](#)

- To resurrect the group e-mail on gagle to be able to easily communicate with all the parents on events like the one above.
- New secretary : myriam_bedard@csf.bc.ca

- 7) Next meeting Feb 1st, March 1st - Meetings moved from Wednesday to Tuesday to better accommodate schedules.